



# Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Bersinergi dengan Warga Sukamanah, Galang Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Jan 23, 2024 - 08:07



*Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Bersinergi dengan Warga Sukamanah, Galang Kesadaran Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., terus menjalin hubungan yang erat dengan warga setempat melalui kegiatan Anjangsana/DDS. Pada hari Selasa, 23 Januari 2024, pukul 08.00 WIB, kegiatan ini digelar di Kampung Suradita, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung,

Kabupaten Sukabumi.

Dalam momentum tersebut, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE., tak hanya melaporkan aktivitasnya, namun juga memberikan himbauan penting kepada warga Dusun Sukamanah. Beberapa poin himbauan yang disampaikan menekankan pada partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Desa Ciengang.

Poin-poin himbauan tersebut antara lain:

1. **Ronda Malam sebagai Benteng Keamanan:** Warga diminta untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terjaga dari potensi tindak kejahatan.
2. **Kebersihan Lingkungan dan Kewaspadaan Bencana Alam:** Bhabinkamtibmas mengajak warga agar senantiasa menjaga kebersihan lingkungan serta tetap waspada terhadap potensi bencana alam. Kerjasama dalam menjaga kebersihan menjadi kunci untuk mencegah bencana dan menjaga kesehatan lingkungan.
3. **Pencegahan Tindak Kejahatan:** Himbauan ketiga menyoroti pentingnya waspada terhadap tindak kejahatan, seperti curat, curas, dan curanmor. Warga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda guna menghindari tindak kejahatan tersebut.
4. **Waspada Terhadap Hoax Pemilu 2024:** Dalam menghadapi Pemilu tahun 2024, warga diajak untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Kewaspadaan terhadap informasi yang belum diverifikasi dapat mencegah penyebaran informasi palsu yang dapat merugikan masyarakat.

Kegiatan anjongsana/DDS berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menciptakan ikatan erat antara Bhabinkamtibmas dan warga setempat. Melalui kerjasama yang solid, diharapkan Desa Ciengang tetap menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh kedamaian.